



Tröpfelnder Regen und brennende Herzen

WETTEN - Da wurde Helmut Ingenhaag (m.) und seinem Adjutanten Ludger Gipmans (2.v.r.) ganz warm ums Herz: Seit Montagmorgen trägt der Freiwillige Feuerwehrmann die Wettener Festkette und diese die Plakette der Floriansjünger. Petrus hatte

offensichtlich „Wasser marsch“ befohlen, denn während des Festumzuges und bei der Übergabe tröpfelte Regen vom Himmel. Wasser macht den Wettener Wehrmännern aber nichts aus; sie ließen sich beim feierliche Akt der Übergabe nicht stören. Ganz im

Gegenteil: „Unser Herz brennt für Wettten“ lautet ihr Motto, dem sich der Präsident der Geselligen Vereine, Thomas Krahen (l.) nur allzu gerne anschloss. nick
Mehr Fotos zur Festkettenübergabe und zur Kirmes in Wettten auf Seite 3. KB-Foto: nick